[bookmark: bookmark0]Согласие поступающего на обработку, передачу и хранение персональных данных

Я _______________________________________________________________________________,
(фамилия, имя, отчество (при наличии))
паспорт или иной документ, удостоверяющий личность № _____________________
выдан ___________________________________________________________________________
_________________________________________________________________________________

даю согласие на проведение обработки, в том числе с помощью средств автоматизации, моих персональных данных, указанных в заявлении о приеме на обучение в Санкт-Петербургский государственный университет по образовательным программам соответствующего уровня по форме, установленной Приемной комиссией СПбГУ (далее – Заявление), и в прилагаемых к нему документах (их копиях), в целях реализации моего права на получение образования в Санкт-Петербургском государственном университете по договорам об оказании платных образовательных услуг;
даю согласие на трансграничную передачу моих персональных данных, указанных в Заявлении 
и в прилагаемых к нему документах (их копиях), с использованием информационно-телекоммуникационной сети «Интернет».
Я подтверждаю, что предоставленная мной информация является полной и достоверной.
В соответствии со статьей 9 Федерального закона Российской Федерации от 27 июля 2006 г. № 152-ФЗ «О персональных данных» (далее – 152-ФЗ) настоящим даю согласие на обработку моих персональных данных следующему Оператору: Федеральному государственному бюджетному образовательному учреждению высшего образования «Санкт-Петербургский государственный университет», ИНН 7801002274, расположенному по адресу: 199034, г. Санкт-Петербург, Университетская набережная, д. 7/9, в том числе с использованием информационной системы, расположенной на сайте cabinet.spbu.ru.
Я проинформирован (а) об ответственности в соответствии с законодательством Российской Федерации за сообщение ложных или неполных сведений в Заявлении или предоставление поддельных документов.

1. Перечень персональных данных, на обработку которых дается согласие:
· фамилия, имя, отчество (при наличии);
· дата и место рождения;
· гражданство;
· реквизиты документа, подтверждающего статус соотечественника (при наличии);
· адрес постоянного проживания;
· адрес электронной почты и контактный номер телефона;
· реквизиты паспорта или иного документа, удостоверяющего личность;
· реквизиты документов, подтверждающих уровень полученного (получаемого) образования;
· данные о статусе беженца (при наличии);
· знание иностранных языков;
· реквизиты документов о подтверждении специальных знаний (при наличии);
· данные о присвоении ученой степени, ученого звания, списки научных трудов и изобретений (при наличии);
· фото;
· визовая информация (в случае необходимости);
· фамилия, имя, отчество (при наличии) и дата рождения родителей или законных представителей;
· данные о спортивных достижениях (при наличии).

2. Перечень документов (их копий), на обработку которых дается согласие 
(документы (их копии), отмеченные «*», предоставляются с заверенным переводом на русский язык):
· заявление о приеме на обучение в Санкт-Петербургский государственный университет по образовательным программам соответствующего уровня;
· копия документа, удостоверяющего личность, гражданство*;
· копия документа об образовании (или документ, содержащий сведения о результатах последней аттестации последнего года обучения, если обучение еще не завершено)*;
· мотивационное письмо/эссе/описание содержания предполагаемого научного исследования/автобиография (CV) на русском и/или английском языке;
· копии документов, подтверждающих статус соотечественника (при наличии);
· иные документы, подтверждающие получение результатов индивидуальных достижений 
 (по усмотрению).
3. Перечень действий, на совершение которых поступающим дается согласие:
Даю согласие Оператору производить с персональными данными действия (операции), определенные статьей 3 152-ФЗ, а именно: сбор, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), использование, распространение (в том числе передачу), обезличивание, блокирование, уничтожение персональных данных. Обработка персональных данных может осуществляться 
как с использованием средств автоматизации, так и без их использования (на бумажных носителях). Обработке подлежат только персональные данные, которые отвечают целям их обработки. Содержание и объем обрабатываемых Оператором персональных данных соответствуют заявленным целям обработки, избыточность обрабатываемых персональных данных не допускается.

Оператор осуществляет указанные действия с персональными данными, указанными в Заявлении 
и в прилагаемых к нему документах (их копиях), размещенными в информационных системах Оператора в виде графических изображений и сведений в соответствующих полях данных.
При обработке персональных данных Оператор обеспечивает точность персональных данных, 
их достаточность и в необходимых случаях актуальность по отношению к целям обработки персональных данных. Оператор принимает необходимые меры (обеспечивает их принятие) 
по удалению или уточнению неполных или неточных персональных данных.
Даю согласие на действия (операции), определенные статьей 3 152-ФЗ, производимые с моими персональными данными, указанными в Заявлении и в прилагаемых к нему документах (их копиях), между Оператором и третьими лицами в целях соблюдения моих законных прав и интересов, в том числе:
· органам Министерства внутренних дел Российской Федерации (в целях постановки 
на миграционный учет иностранных граждан и лиц без гражданства).

Обязательным условием предоставления и (или) поручения обработки персональных данных третьим лицам является обязанность сторон по соблюдению конфиденциальности 
и обеспечению безопасности персональных данных при их передаче и обработке.
4. Сроки обработки и хранения персональных данных:
Обработка персональных данных осуществляется до достижения её целей.
Хранение персональных данных осуществляется в форме, позволяющей определить субъект персональных данных, без определения срока.
Поступающий вправе отозвать свое согласие на обработку персональных данных вместе с Заявлением и прилагаемыми к нему документами лично в письменной форме или в форме электронного документа (в этом случае поступающий считается отказавшимся от получения образования в Санкт-Петербургском государственном университете по договорам об оказании платных образовательных услуг).
5. Настоящее Согласие действует со дня регистрации в Системе Оператора.
6. Оператор персональных данных не несет ответственности за недостоверную информацию, предоставленную субъектом персональных данных.
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Consent of the Applicant to Personal Data Processing, Transmission and Storage
[bookmark: _GoBack]I ______________________________________________________________________________________
(Last name, first name, patronymic (if there is any))
Data of passport or other identity document № ________________________________________________
Date and place of issue____________________________________________________________________
______________________________________________________________________________________
I agree to the processing in hardware of personal data provided in the application for admission to educational programmes of the appropriate level at St Petersburg University in the format established by the Admissions Committee (thereinafter – “application”) and documents (their copies) attached for the purpose of realizing 
my right for education on the fee-paying (contractual) basis at St Petersburg University.
I agree with transborder transmitting of my personal data noted in the application and attached documents (their copies) via the Internet.
I confirm that information provided is complete and reliable.
In accordance with Article 9 of the Federal Law of the Russian Federation dated July 27, 2006 No. 152-FZ “On Personal Data” (thereinafter – “152-FZ”), I hereby consents to the processing of my personal data 
by the Operator: Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education “Saint-Petersburg State University”, TIN 7801002274, located at: Universitetskaya nab., 7/9, 199034, St. Petersburg, Russian Federation, including using the information system located on the website cabinet.spbu.ru.
I have been informed about the responsibility in accordance with the legislation of the Russian Federation 
for the reporting of false or incomplete information in the application or the provision of forged documents.

1. The list of personal data that will be processed:
· Last name, first name, patronymic (if there is any);
· Date of birth, place of birth;
· Citizenship;
· Data of the document confirming the compatriot status (if there is any);
· Permanent address;
· Contact phone number and e-mail address;
· Passport data or other identity document;
· Data of the Educational Certificate (or a document containing information about the results of the last certification of the last year of study, if the studies has not finished yet);
· Data on refugee status (if there is any);
· Foreign language skills;
· Data of the documents confirming special knowledge (if there is any);
· Data of the documents confirming academic degree, academic status, lists of scientific works 
and inventions (if there is any);
· Photo;
· Visa information (if necessary);
· Last name, first name, patronymic (if there is any) and date of birth of parents or legal representatives;
· Data on sports achievements (if there is any).

2. The list of documents (their copies) for the processing of which an applicant gives consent (documents (their copies) marked with “*” are provided with a certified translation into Russian):
· Application for admission to educational programmes of the appropriate level at St Petersburg University;
· Copy of the identity document*;
· Copy of the Educational Certificate (or a document containing information about the results of the last certification of the last year of study, if the studies has not finished yet)*;
· Motivation Letter/Essay/Description of the prospective Research/Curriculum Vitae (CV)/Diploma Thesis Abstract in Russian and/or English;
· Copies of documents which confirm the compatriot status (if there is any);
· Other documents confirming the getting of the results of individual achievements (at the discretion).
3. The list of actions in the commission of which an applicant gives consent:
I agree to the Operator to perform actions with personal data defined by Article 3 of the Federal Law 
of the Russian Federation dated July 27, 2006 No. 152-FZ, namely: collection, systematization, accumulation, storage, clarification (update, change), use, distribution (including transfer), depersonalization, blocking, destruction of personal data. Processing of personal data can be carried out with the use of automation tools 
or without them (on paper).
Only personal data that respond the processing purposes are processed. The content and amount 
of the personal data processed by the Operator responds the stated processing purposes; redundancy of the processed personal data is not allowed.
Operator carries out the specified actions with personal data specified in the application and attached documents (their copies) posted in the information system of the Operator in the form of graphic images 
and information in the corresponding data fields.
When processing personal data the Operator ensures the accuracy of personal data, their sufficiency 
and, where appropriate, relevance in relation to the personal data processing purposes. Operator takes the necessary measures (ensures their provisioning) to remove or clarify the incomplete or inaccurate personal data.
I agree to the actions (operations) defined by Article 3 152-FZ, performed with my personal data specified 
in the application and attached documents (their copies) between the Operator and third parties in order 
to comply with my legitimate rights and interests, including:
· The Departments of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation.
A prerequisite of provision and (or) assignment of personal data processing to the third parties is the duty 
of the parties to ensure the confidentiality and security of personal data during transmission and processing.
4. Timing of the personal data processing and storage:
Processing of personal data is terminated on reaching goals.
The storage of personal data is implemented in a form that allows you to determine the subject of personal data, without specifying a period.
The applicant has the right to withdraw his consent to the processing of personal data together 
with the application and attached documents (their copies) through the organization or agency, that submitted his dossier, as well as personally in writing form or in the form of an electronic document (in this case, 
the applicant is considered to have refused to receive education on the fee-paying (contractual) basis 
at St Petersburg University).
5. This Consent is valid from the date of registration in the Operator’s system.
6. The Personal Data Processors/Operators are not responsible for inaccurate information provided by the personal data subject.

Date: ________________          Signature:                                          (________________________)                                                                                           
                                                                                                                                                                   (Surname, initials)
4

